

ALLAN

Les maires des cantons I et II en réunion

En visite sur Montélimar, le président du Conseil Général Didier Guillaume a terminé la journée par une réunion en mairie d'Allan avec les maires ou leurs représentants des cantons I et II.

Le président était accompagné de son directeur général des services du département et de sa directrice de cabinet ainsi qu'Anne Marie Réme Pic vice présidente du conseil général, de Jean-Luc Vincent Conseiller général et maire d'Ancône, de Franck Régner, député maire de Montélimar et président de la communauté de communes Sésame.

Le maire Yves Courbis après avoir salué le président du conseil général et tous les participants demanda à l'as-

sistance d'avoir une pensée pour Christian Mandrin le maire de Châteauneuf du Rhône (absent à la réunion) et sa famille pour la perte cruelle de Davy.

Avant que le président n'intervienne, la vice présidente Anne-Marie Réme Pic demanda aux maires de bien vouloir faire parvenir rapidement leurs projets au conseil général en vue des subventions, ainsi qu'aux associations. Le président Didier Guillaume devait intervenir longuement en parlant des nombreux projets du département, de la réforme de la TP, de la vie sociale, de l'aide apportée aux petites entreprises, de la gare TGV, l'autoroute A7 et son mode de circulation dans la vallée

du Rhône. Puis il laissa la parole aux représentants de chaque commune où le plus souvent c'est l'entretien des routes départementales qui était évoqué, le président donna une précision : 55 millions d'euros sont consacrés à l'entretien des Départementales.

Le maire d'Allan pour sa part évoqua la perte de surface sur sa commune du fait des infrastructures, mais son souci majeur, le projet de passage de gazoduc pour un stockage dans le nord de la Drôme, mais également que les secours (pompiers) interviennent sur les accidents sur sa commune de moins en moins rapidement du fait de la circulation du côté sud de Montélimar.



□ Les maires des cantons I et II avec Didier Guillaume